

LA GLORIA DE JEHOVA

**“Levántate, resplandece; porque ha venido tu luz, y la gloria de Jehová ha nacido sobre tí.”
 “Levántate (de la depresión y falta de ánimo en donde tus circunstancias te han mantenido, levántate a una nueva vida.) Brilla, (se radiante con la Gloria del Señor) porque tu luz ha venido, y la gloria del Señor a nacido sobre ti”**

Isaías 60:1

Quiero introducir en esta oportunidad una serie de mensajes que nos hará estremecer a todos por igual. Hablaré acerca de la Gloria de Dios.

Y lo hago porque dentro de nosotros hay un hambre de Dios que no puede satisfacerlo la tecnología u otra teología o religión.

Dentro de nosotros algo grita, nuestro ser está deseoso de conocer más y más del Señor.

Pablo lo dijo en estas palabras.”**Y ciertamente estimo aún todas las cosas como pérdida por la excelencia del conocimiento de Cristo Jesús, mi Señor, por amor del cual lo he perdido todo, y lo tengo por basura, para ganar a Cristo, y ser hallado en él, no teniendo mi propia justicia, que es por la ley, sino la que es por la fe de Cristo, la justicvia que es de Dios por la fe; a fin de conocerle, y el poder de su resurrección, y la participación de sus padecimientos, llegando a ser semejante a él en su muerte.**” Filipenses 3:8-10

Cuando leemos estas palabras, vemos exactamente que es lo que Pablo deseaba. Es lo mismo que yo siempre he anhelado y esperado.

Cada cristiano, cada creyente tiene ese mismo deseo dentro de sí.

Quizás has leído esta frase cientos de veces y crees entenderla muy bien.

Pero quiero que estudies conmigo estos minutos.

Yo se que vas a ver algo tan asombroso, tan extraordinario que te vas a levantar de tu asiento, vas a gritar, te vas a poner a correr por los pasillos cuando entiendas esta verdad de Dios.

Vas a entender que es el Poder de la Resurrección

Romanos 6:3-4 **“¿O no sabéis que todos los que hemos sido bautizados en Cristo Jesús, hemos sido bautizados en su muerte? Porque somos sepultados juntamente con él para muerte por el bautismo, a fin de que como Cristo resucitó de los muertos por la gloria del Padre, así también nosotros andemos en novedad de vida.”**

De acuerdo a estos versos, Jesús fue levantado de la muerte por la Gloria de Dios. Así que el poder de su resurrección es actualmente la Gloria. Ahora inserta esa verdad en Filipenses 3:10 y verás que quiere decir Pablo cuando dice **“a fin de conocerle y el poder de su resurrección”**.

Tu puedes decir, bueno hermano es interesante eso, pero no tengo ganas de correr todavía.

Bueno eso es porque no has recibido una revelación de que es la gloria de Dios.

Que es la Gloria?

La palabra Gloria significa = “peso” , todo lo bueno, esplendor. Del Hebreo Kabodh, y del Griego Doxa. La gloria de Dios es la revelación y manifestación de todo lo que el tiene y es. Juan 12:28.

1.- El Padre es un Dios de gloria. Efesios 1:17 “Para que el Dios de nuestro Señor Jesucristo, el Padre de Gloria, os de espíritu de sabiduría, y de revelación en el conocimiento de El”

2.- El Dios de la Gloria . Hechos 7:2 “Y el dijo; Varones hermanos y padres, oíd: el Dios de la Gloria apareció a nuestro padre Abraham....”

Jesús es la Gloria de Dios. Juan 1:14 “Y aquel verbo fué hecho carne, y habitó entre nosotros (y vimos su gloria, gloria como del unigénito del Padre), lleno de gracia y de verdad”

Cuando Dios creó al hombre, lo coronó con gloria y honor. La presencia y la vida de Dios estaba en él. Salmo 8:5. “Le has hecho poco menor que los ángeles, y lo coronastes de gloria y de honra” Eso significa que la misma vida de Dios, el bien, la gloria de Dios estaba fluyendo sobre el hombre. Desde que Adán fue creado, el nunca se había fijado sus ojos en su cuerpo físico. El estaba vestido desde su interior hacia afuera con la gloria de Dios.

Su cuerpo estaba protegido.

Podía caminar por el jardín del Edén sin que nada le hiciera daño.

Pero cuando dobló sus rodillas a Satanás, la luz, el fuego. Que estaba en Adán se fué. La fuente de la gloria fue apagada.

Todo el resto de sus cualidades espirituales todavía las tenía. Siguió siendo un espíritu. El tenía un alma y vivía en un cuerpo., pero la gloria de Dios lo había dejado. Quedó desnudo.

Romanos 3:23 **“Por cuanto todos pecaron, y están destituidos de la gloria de Dios.”**

El plan ó misterio de Dios era volver al hombre a la gloria. (La presencia de Dios)
I Corintios 2:6-8. Leerlo.

1.- Satanás no sabía nada del plan de Dios, de otra manera no hubiese matado a Jesús.

2.- Dios quiere que ese misterio lo conozcamos ahora. Colosenses 1:26 “el misterio que había estado oculto desde los siglos y edades, pero que ahora ha sido manifestado a los santos”

Una de las primeras menciones que la Biblia da de la gloria de Dios se encuentra en Éxodo 33:18-19 **“El entonces dijo: te ruego que me muestres tu gloria. Y le respondió: yo haré pasar todo mi bien delante de tu rostro, y proclamaré el nombre de Jehová delante de tí. . . ”**

En otras palabras el bien de Dios es su Gloria.

Es tan poderoso ese bien ó gloria que cuando creó el universo lo creó todo bueno.

Cuando la fuerza de Dios se podía palpar por el peso, ó hacía una aparición; era llamada la gloria de Dios.

A través de la historia los profetas han descrito la gloria de Dios como;

- 1.- Una nube brillante que dirigió a Israel. Éxodo 16:10.
- 2.- La nube brillante que rodeó a los pastores. Lucas 2:9
- 3.- La nube brillante que rodeó a Jesús en el monte de la transfiguración. Mateo 17:5
- 4.- La luz brillante que cegó a Pablo por varios días. Hechos 9.

Cuando Jesús bajo del monte de la transfiguración su rostro brilló.

Después de la resurrección, Jesús se apareció a varios de sus discípulos, pero sin nada asombroso en él. Le seguían mirando como el era.

Pero después que Juan lo vio en la Isla de Patmos, su rostro y sus cabellos eran como la blanca lana. Apocalipsis 1:14. Había pasado ya bastante tiempo en la Gloria de Dios, en su presencia.

EL DIA QUE LA GLORIA INVADIÓ EL INFIERNO.

Somos transformados de Gloria en gloria. II Corintios 3:18.

Esa misma gloria que está en Jesús está en nosotros.

Algo dentro de nosotros está gritando por la Gloria de Dios.

Hemos sido ungidos con la unción del Santo.

Hubo un tiempo en que todos fuimos destituidos de la gloria de Dios, pero ya no.

Tenemos la Esperanza de Gloria dentro de nosotros.

Esperanza no significa deseo. Sino seguridad que le veremos.

Con eso en mente podemos leer Romanos 5:1-2 “Justificados pues, por la fe, tenemos paz para con Dios por medio de nuestro Señor Jesucristo; por quién también tenemos entrada por la fe a esta gracia en la cual estamos firmes; y nos gloriamos en la esperanza de la Gloria de Dios”

es tiempo que nos paremos y seamos concientes que la gloria de Dios está dentro de nosotros. No afuera. De dentro hacia fuera.

Anda a la palabra de Dios y cuando encuentres algo que ya El ha dicho, tómallo y dí: eso es mío. Y espera ver la gloria de Dios en tu vida.

Personalmente yo he decidido tomar ese paso.

Yo he meditado y estudiado las escrituras concernientes a la gloria y estoy completamente convencido que la gloria de Jehová está sobre mí.

Yo estoy confiando y esperando que la gloria de Dios, de la misma manera que brillo sobre el rostro de Jesús brille en mis circunstancias que enfrento.

Estoy esperando que Dios supla todas mis necesidades. Como? **DE ACUERDO A SUS RIQUEZAS EN GLORIA.**

Yo estoy esperando por una gloria que va a venir del cielo. Yo estoy esperando que salga de dentro

de mi ser.

Digo esto porque I Crónicas 16:27 dice “Gloria y honor hay en la presencia de Dios.”

Y como Dios mismo está morando en nosotros, su presencia, su gloria, fluye a través de nuestras vidas.

Nuestro problema no es falta de gloria. Nuestro problema es que no hemos tenido una revelación de la gloria de Dios en nuestras vidas y mentes.

Dios no quiere que permanezcamos ignorantes II Corintios 4:6-7.

Ora a Dios por esa revelación de la gloria en ti. Santiago 1:5

No hay necesidad de estar amarrados a un problema ó situación que nos está quitando el gozo de Dios.

Pastor David G. Soto
Mamaroneck, 12/15/96